



Einwohnergemeinde Gerzensee



Einladung zur Einweihung der Mehrzweckanlage

Geschätzte Einwohnerinnen und Einwohner von Gerzensee

Am 3. April 2023 mussten die verschiedenen Nutzerinnen und Nutzer der Mehrzweckanlage «ausziehen» damit die Sanierungs- und Erweiterungsarbeiten starten konnten. Nach gut einem Jahr Bauzeit kann die Anlage nun wieder dem Betrieb übergeben werden.



Zur Feier der Sanierung und Erweiterung der Mehrzweckanlage laden der Gemeinderat Gerzensee und die Baukommission MZA zum Einweihungsfest ein:

Samstag, 25. Mai von 10.30 bis 12 Uhr

Programm:

- Begrüssung zur Einweihungsfeier durch Gemeindepräsident Ernst Hossmann
- Rückblick zum Bauprojekt, Würdigung der Baute und die offizielle Übergabe der Anlage durch die Gemeinde-Vizepräsidentin Monika Tschannen
- Umrahmung der Feierlichkeiten durch Tanzdarbietungen der Schulkinder
- Besichtigung und Angebot für geführte Rundgänge.

Das Einweihungsfest findet im Rahmen des Schlussevents von schweiz.bewegt 2024 statt. Vor- und nach der Einweihung finden diverse Aktivitäten statt, zu welchen Sie herzlich eingeladen sind. Das Rahmenprogramm können Sie unter folgendem Link oder per QR-Code Scan öffnen (<https://www.coopgemeindeduell.ch/gemeinden/kirchdorf-gerzensee>)

